

彼方はコロナ禍で暮らしは大丈夫ですか 生活に不安ないですか？

あなたの暮らしはコロナ禍で不安ありませんか、日本でオリンピック来年開催が決定されると、降って湧いた様に、マスコミは連日コロナ報道ですが、コロナウイルス禍で見通が望めませんが「緊急事態宣言」で、国は飲食店等に保障無いままに営業自粛を求め、国民は外出・人との接触の抑制を、学校休校・保育所の休園など、安倍政権は強く求めて来ましたが、それに伴う経済的保障な社会的負担保障が皆無です。5/14日「緊急事態宣言」35県に解除をした後にマスクが届く、国民全てに10万円の給付金もやっと、大阪市は申請用紙を5/15日発送の予定だそうです。一方では、企業倒産に伴う首切り失業が出ています。派遣切によって居住を失った人、収入が無くて生活が出来ない人、安倍政権のコロナ対策の遅れが、国民的な被害があらゆる分野で被害拡大しています。安倍政権は直ちに国民全て、安心・安全・国民の暮らしの不安を解消すると「旭生活と健康を守る会」は要求します。

こんな相談しています

* 生活保護の申請

○年金受けて居ても・働いていても生活保護基準以下だとうけることが出切る

* 市営住宅減免

○基準は条件に付いてお問い合わせ下さい

* 国保料金の減免・介護保険料減免

○コロナの関係で緩和されています。お問い合わせ下さい

* 所得税・市民税納期の猶予

○相談は事務所まで、裏面の連絡を下さい